

PALABRA DE VIDA

5

«La Palabra de Vida de este mes presenta la vida cristiana como una realidad donde abunda el amor».



«¿De qué amor me estás hablando?»



"Hablamos de un amor gratuito e ilimitado que Dios ha derramado en nuestros corazones y que nosotros a su vez damos a los demás".



«¿Te parece fácil?».



«No siempre, pero si nos fijamos en las primeras comunidades cristianas vemos que el amor al prójimo llegaba a todos por igual y se llamaba **FILADELFIA**».



«¿Filadelfia? ¿qué quiere decir eso?»



«Significa **amor fraterno**».



En la literatura de la época, este término se utilizaba para referirse al amor entre hermanos de sangre.



Nunca se utilizó para referirse a los miembros de una misma sociedad. Sólo en el Nuevo Testamento se usa con este significado.



« Yo siento la necesidad de experimentar este amor, de tener una relación más profunda, más sincera, más verdadera con los que me rodean: en mi familia, en la escuela, con los amigos con los que juego al fútbol. Y estoy seguro de que no soy el único que tiene esta exigencia».



«Tienes razón. El amor recíproco tiene todas las características del amor fraterno, por ejemplo la fuerza y el afecto. Nos hace sentirnos como una verdadera familia/comunidad».



«De acuerdo, pero ¿Qué es lo que lo caracteriza?»



«Quisiéramos que nuestras comunidades dieran testimonio del amor recíproco.»



«Una comunidad que no está encerrada en sí misma, sino dispuesta a afrontar los retos reales que se plantean en el contexto en el que vivimos».



AMOR FRATERO



El amor fraterno es como **un gimnasio del espíritu**, donde cada día nos confrontamos con nosotros mismos y tenemos **el termómetro de nuestra vida espiritual**.



Papa Francisco 17 feb 2022



centrogen3.rpu@focolare.org

Adaptación de la Palabra de Vida de Patrizia Mazzola y su equipo